

EFEMÉRIDE CON MOTIVO DEL DIA DEL ESTUDIANTE

El 23 de mayo da paso a la energía en celebración a la festividad que tiene muchos años de historia, con orígenes en la máxima casa de estudios del país (UNAM); es un día lleno de convivios y celebrado por alumnos de secundaria, preparatoria y universidades.

Aunque no es reconocido como un día oficial, la juventud y realidad social, sobrepasa los mandatos y generalmente se festeja de diversas maneras. Deriva de hechos sucedidos en 1929 en la Real Pontificia Universidad de México, donde estudiantes clamaban por la autonomía universitaria, como respuesta fueron golpeados por la fuerza pública dentro de la Escuela de Derecho, y también hubo enfrentamientos con alumnos en calles del centro histórico de la Ciudad de México.

Pasado un mes, se logró la tan anhelada autonomía universitaria que dá orgullo a México, por ser el precedente de la vida autónoma universitaria y porque se cuenta con la mejor universidad en Latinoamérica.

Este día debe ser de reflexión, de mucha algarabía, de sonrisas; pero debemos recordar el esfuerzo académico, de superación, de logros positivos, por lo cual todos debemos de seguir apoyando la educación, es una responsabilidad de los tres niveles de gobierno y fundamentalmente de la sociedad.

Hoy, celebren pero sigan luchando por sus ideales, por un Oaxaca grande.

Muchas Gracias.

DIP. JUAN ANTONIO VERA CARRIZAL.